

## ACTA COMPROMISO

De conformidad a lo dispuesto en la Resolución Nro. CPCCS-PLE-SG-069-2021-476 de 10 de marzo de 2021, misma que en su parte pertinente expresa el Artículo. 11, Literal g) "... la institución/autoridad deberá sistematizar todos los aportes ciudadanos recibidos, tanto en el espacio presencial como en los virtuales, y, a partir de este insumo, elaborar el Acta Compromiso. Tanto los aportes ciudadanos como el Acta se reportaran en el Informe de Rendición de Cuentas que se entregue al CPCCS y deberá implementarse en la gestión del siguiente año."; en relación al evento de Deliberación Pública del Informe de Rendición de Cuentas 2023, llevada a cabo el día 06 de marzo de 2023; así también, de acuerdo al canal virtual habilitado a través de la página web institucional del Ministerio de Agricultura y Ganadería; dentro de estos espacios deliberativos se recogieron los siguientes aportes realizados por la ciudadanía con respecto a la gestión 2023, mismos que se sistematizan a continuación:

1. Mónica Ormazza, Representante de mujer rural: Agradezco a la institución y colaboradores técnicos que día a día suman por hacer que la productividad del sector florezca y se fortalezca, y agradecer la ayuda de las ONG que son un gran aporte para continuar con actividades que día a día las mujeres y los productores del sector campesino que hacemos la soberanía alimentaria se sostenga, estamos confiados que vamos a salir adelante, con la gran propuesta agro economía podemos colaborar desde nuestros espacios, pido sigamos siendo apoyados, esta provincia es creativa.
2. María Calderón, Representante de organizaciones de junta regantes: Cuál es el plan para reactivar la productividad agrícola solicita ayuda con créditos, la mayoría tenemos muchos años trabajando en el sector agrícola.
3. Juan Demera, Representante de la Asociación Raíces Manabas dedicada a la producción de arroz: Felicidades a la gestión, la pregunta va más bien al tema de agroecología, estamos hablando de una tema de transición, quisiera conocer qué estrategias o actividades se van a realizar en torno a eso, porque seguimos fomentando la agroecología pero seguimos regalando urea e insumos, y nosotros somos productores agroecológicos, no necesitamos que nos regalen sino que no seamos atrasados por este tema, ya que se nos dificulta acceder a estos productos.
4. Esmel Castro, consulto el tema de las aseguradoras de cultivos, los tiempos de indemnización, y quiero saber si existe un plan de contingencia ante inundaciones y sequía.

En este sentido, y dando cumplimiento a la resolución emitida por el Consejo de Participación Ciudadana y Control Social, el Ministerio de Agricultura y Ganadería, a partir de la participación ciudadana, se compromete a la revisión, análisis, seguimiento, cumplimiento y difusión de las acciones institucionales encaminadas a brindar atención a los requerimiento presentados en beneficio de los actores del sector agropecuario, con énfasis en los pequeños, medianos y los de la agricultura familiar y campesina.